
会 議 結 果 の お 知 ら せ 

 

令和６年度第３回宮古市健康づくり推進協議会を次のとおり開催しました。 

 

令和７年３月１３日 

 

宮古市健康づくり推進協議会 

 

１ 開催日時 

  令和７年３月３日（月） 午後６時３０分～午後７時３０分  

 

２ 開催場所 

  保健センター１階大会議室 

 

３ 議題 

(1) 第３次いきいき健康宮古 21プラン（案）について 

  (2) 令和６年度宮古市健康づくり事業実績について 

(3) 令和７年度宮古市健康づくり事業実施計画（案）について 

(4) その他 

  

４ 会議の概要 

  別添のとおり 

 

５ 問い合わせ先 

  保健福祉部健康課地域保健医療係 電話０１９３－６４－０１１１     

 

 

 

  



１ 

令和６年度第３回宮古市健康づくり推進協議会 開催結果 

 

１ 出 席 者（14名） 

  奥達也、道又俊、鈴木昌代、杉江琢美（代理：宮古保健所千田技術主幹兼保健課

長）、川村英伸、福徳潤、吉田友太、橋本正吉、安田かおり、久保純子、 

前川登代美、佐々木幸子、小野寺牧子、高橋花穂 

 

２ 欠 席 者（３名） 

  佐藤恭子、畠山りか、上居勝弘 

 

３ 事務局出席者（11名） 

  副市長 桐田教男、保健福祉部長 三田地環、地域保健医療推進監 菊池廣、 

健康課長 久保田英明、保健主幹 小林洋恵、 

副主幹兼健康増進係長 佐々木直美、副主幹兼生活習慣病指導係長 中西由美子、 

新里保健センター所長兼川井保健センター所長 北舘里美、 

副主幹兼地域保健医療係長 大越公 

  こども家庭センター所長 大向守、副主幹兼母子保健係長 沢田祐理子 

 

４ 傍聴者 

  な し 

 

５ 議事等 

 (1)第３次いきいき健康宮古 21プラン（案）について 

   事務局より説明、審議を行った。事務局案のとおり、承認された。 

 

(2)令和６年度宮古市健康づくり事業実績について 

   事務局より説明、審議を行った。事務局案のとおり承認された。 

  

 (3)令和７年度宮古市健康づくり事業実施計画（案）について 

   事務局より説明、審議を行った。事務局案のとおり承認された。 

 

  (4)その他 

   な し 

 

 



２ 

質疑応答内容 

質問・意見 回答 

【議題(3)「令和７年度宮古市健康づくり事

業実施計画（案）について】 

（委員） 

殺虫剤として使われるネオニコチノイド系

の農薬が子どもに与える影響について、先日新

聞に掲載されていた。農家の人は、この農薬を

使わないと生産に支障があるわけだが、農薬が

子どもたちに与える影響について取組が必要

かと考えるが、どうか。 

 

（委員） 

 この協議会は毎年開催されるものか。先程

２０３６年までの計画が承認されたが、要綱

の中で幹事会を設置できることができるとさ

れている。私は、幹事会を設置すべきと考え

る。いろんな問題が生じた際に関係団体が集

まって、幹事会において市の健康づくりにつ

いて協議すべきと考えるが、どうか。 

 

 

 

（委員） 

幹事会の中で議論して、委員会に提案する

議題について協議したほうが、より宮古市の

健康づくりに資するのではないかと思われる

（意見）。 

 

 

（事務局） 

学校給食に使われるお米や野菜などの食材

は、地産地消を進め、農薬の使用量が少ない

ものを使用している。農薬が与える影響につ

いては、農林課でどのように捉えているか確

認しながら、食育を進めてまいりたい。 

 

 

（事務局） 

この協議会については、先程ご説明した毎

年の実績報告、翌年度の事業予定を皆様にお

諮りしているものであり、毎年定期的に開催

していく。 

幹事会の設置については、幹事会の目的に協

議事項に関する予備的な調査検討も含まれて

いる。先程委員からお話のあった、農薬のよう

な新たな課題も想定されるので、必要に応じて

設置することで検討してまいりたい。 

 

 

 

 


